

Boxe: Rolando Acebal parie sur un bon résultat de ses disciples à Aguascalientes



Photo: AIBA

La Havane, 18 mai, (RHC)- L'entraîneur en chef Rolando Acebal, entraîneur en chef de la sélection nationale de boxe s'est montré confiant dans une bonne performance de ses disciples dans leur début sur le circuit de la boxe professionnelle.

"Le travail a été fait et il ne reste plus que des détails à peaufiner", a-t-il déclaré avant de partir pour la ville mexicaine d'Aguascalientes, où se déroulera un programme de six combats prévu le 20 mai.

La soirée se déroulera au Palenque de la célèbre Foire Nationale de San Marcos.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/288150-boxe-rolando-acebal-parie-sur-un-bon-resultat-de-ses-disciples-a-aguascalientes>



Radio Habana Cuba